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一、股票增持回购好么

增持和回购是2个概念。
笼统说都是利好，但是回购更好！增持和回购都是在二级市场上买进，增持一般是
大股东，其增持股票后市还有抛售的压力，但是回购的主体是上市公司，其回购之
后将股票注销，不再流通，因此不存在再次抛售的压力

二、什么是股票增持？股票增持对股票有好处吗

增持就是增加买入股票，持有的股票变多了~一般都是大股东增持，是利好~

三、股票增持对股民好吗?

短期对股价有一定支撑作用，不过由于增持的原因绝大多数是由于市场行情低迷，
所以我们常常看到所谓大股东增持，基本属于不得已而为之，所以利好作用极其有
限，甚至会是主力刻意打压股价的契机，绝大多数股票在大股东宣布增持后都走出
先扬后抑的走势，对这种股票我认为都没有介入价值，尤其是大盘蓝筹宣布增持，
必须在一周内清仓。

四、基金.券商.增仓.重仓的股票好不好

这个要具体看了，如果股价已经非常高了，基金为了不让股价下跌还在增仓，那将
是很危险的，如果股价不高，股票质地很好，那这时候有基金券商增持是好事！

五、社保基金增持的股票到底好不好
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增持就是增加买入股票，持有的股票变多了~一般都是大股东增持，是利好~

六、基金进入多的股票好吗？

单个基金公司进入的话情况还不坏。
如果是多个基金公司冲进去进驻的话，情况就不妙了。
他们一般都选择绩优股，白马股或者是预期业绩好的朝阳产业进驻。
假如你是庄家的话，看到这么多外来资金，肯定高兴不起来的。
你庄家好不容易用大资金拉升了股价，那些基金经理纷纷出货，那股价肯定又下跌
下去了。
所以说基金进入多的股票不一定好的。

七、基金持股比例高的股票好不好

很多公募基金的持股都是基金公司通过严格的管理调研进行挑选的，这类持仓股票
还是比较有价值的。

八、基金持股是好事还是坏事？

看基金持有该板块股票的集中程度，如果某只基金重仓持有某一行业板块的股票，
将会积累很大的风险。
比如最近的房地产板块，之前涨幅比较大，对基金净值贡献高 但是昨日的放量下
挫，重创的正是房地产，所以持有地产股比较重的，净值损失自然要大一些。

九、增持是利好吗

股票增持要看是谁增持，如果是大股东、基金经理等等增持该股，那是主力资金介
入，那就是利好，股价会有主力拉抬升高的过程和机会，散户增持没有什么作用。
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